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Приоритетным направлением в этой работе является повышение эффективности информационно-аналитического обеспечения орга-
нов местного самоуправления с целью приближения их работы к современным требованиям. В этой связи исследование проблема-
тики ситуационного управления городов при обеспечении безопасности его жителей объективно востребовано и актуально. В статье 
обосновываются базовые составляющие системы ситуационного управления, такие как: создание цифрового двойника городов; раз-
работка перечня возможных ситуаций и их идентификации; настройка системы мониторинга и эскалации информации для принятия 
решений; создание базы знаний по предметной области и баз данных шаблонов и прецедентов; настройка инфраструктуры, органи-
зация работы экспертов и др.
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The priority direction in this work is to increase the effi ciency of information and analytical support of local self-government bodies in order to bring 
their work closer to modern requirements. In this regard, the study of the problems of situational management of cities while ensuring the safety 
of its inhabitants is objectively relevant. The article substantiates the basic components of the situational management system, which included: the 
creation of a digital twin of cities; development of a list of possible situations and their identifi  cation; setting up a monitoring system and escalating 
information for decisionmaking; creation of a knowledge base in the subject area and databases of patterns and precedents; setting up the 
infrastructure, organization of the work of experts and etc.
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